



GEMEINDE HAUSEN AM ALBIS

Gemeindekanzlei

Zugerstrasse 10, Postfach 71, 8915 Hausen am Albis
Telefon 044 764 80 23
Telefax 044 764 80 29
E-Mail daniela.bommer@hausen.zh.ch
Homepage www.hausen.ch

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates Hausen am Albis

(Sitzungen vom 3. Februar 2015 und 3. März 2015)

Gemeindeverwaltung

Per 31. August 2015 scheidet Peter Gisler, Abwart Schulhaus Ebertswil, infolge Erreichung des Pensionsalters aus dem Gemeindedienst aus. Der Gemeinderat bedankt sich bereits heute für die gute langjährige Zusammenarbeit „im Dienste aller“. Die Abwärtsstelle mit 60 Stellenprozenten wurde zur Wiederbesetzung per 1. September 2015 ausgeschrieben.

Nach dem Lehrabschluss wurde Jasmin Guntli als Verwaltungsangestellte mit einem Teilzeitpensum von 60 % befristet weiter beschäftigt, um ihr den Besuch der berufsbegleitenden 2-jährigen Berufsmittelschule zu ermöglichen. Jasmin Guntli kündigte ihr Arbeitsverhältnis per Ende März 2015. Die befristete Anstellung führte zu einigen Entlastungen im Bereich Steuern / Finanzen. Deshalb hat sich der Gemeinderat entschieden, die Arbeiten in diesem Bereich neu aufzuteilen und eine unbefristete Stelle mit 50 Stellenprozenten auszuschreiben.

Neuzuzügeranlasse

Den Termin für den Neuzuzügeranlass hat der Gemeinderat auf Sonntag, 25. Oktober 2015 festgelegt. Die neu zugezogenen Einwohnerinnen und Einwohner werden mit einer separaten Einladung bedient.

Feuerwehr

Für die Anschaffung eines Oel-/Wasserwehrfahrzeuges (OWF) wurde ein Bruttokredit von Fr. 125'000.-- bewilligt. Die kantonale Gebäudeversicherung sicherte an diese Kosten eine voraussichtliche Subvention von 50 % oder Fr. 62'500.-- zu.

Einweihungsfeier Garderobengebäude und Sportplatz Jonentäli am Samstag, 9. Mai 2015

Die Kreisschulgemeinde Hausen a.A., Kappel a.A. und Rifferswil sowie die Politische Gemeinde Hausen a. A. laden alle Einwohnerinnen und Einwohner sowie Sportbegeisterte zur Einweihungsfeier des Garderobengebäudes und des Sportplatzes Jonentäli am Samstag, 9. Mai 2015 ein. Der

Turnverein, der Fussballclub sowie die Sekundarschule organisieren das Rahmenprogramm; 9.00 Uhr Rangturnen und Beachvolleyball-Turnier, 10.00 Uhr Fussball (E-Spiele), 11.00 Uhr Ende Wettkämpfe, 11.30 Uhr Offizielle Einweihung und Rangverkündigung, 12.30 Uhr Festwirtschaft und 13.00 Uhr Fussballspiel (3. oder 4. Liga-Spiel). Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, das Garderobengebäude sowie den Sportplatz zu besichtigen!

Geschwindigkeitskontrolle

Die Gemeindepolizei Affoltern am Albis führte am 12., 21., und 28. Januar 2015 in Hausen Geschwindigkeitskontrollen durch. In dieser Zeit wurden an der Rifferswilerstrasse 327 und 822 Fahrzeuge kontrolliert, daraus resultierten 36 (11.01%) resp. 125 Uebertretungen (15.21%). An der Albisstrasse wurden 837 Fahrzeuge kontrolliert, daraus resultierten 16 Übertretungen (1.91%). Die gemessene Höchstgeschwindigkeit betrug 80 km/h (anstelle der signalisierten 50 km/h).

Die Kantonspolizei Zürich führte am 7. Februar 2015 in Hausen Geschwindigkeitskontrollen durch. Es wurden an der Albisstrasse in Hausen 199 Fahrzeuge kontrolliert, daraus resultierten 6 Uebertretungen. Die gemessene Höchstgeschwindigkeit betrug 61 km/h (anstelle der signalisierten 50 km/h).